

Reconocen trayectoria de **Enrique Cortazar,** miembro de nuestro Comité Editorial



En reconocimiento a su trayectoria y aportes a la cultura de Chihuahua, el escritor y poeta Enrique Cortazar, miembro del Comité Editorial de esta revista, fue galardonado con dos de los más importantes premios que se otorgan en la localidad. Se trata de las preseas: Gawí Tónara “Pilares del Mundo”, que otorga el Gobierno del estado y la “Girasoles Vida Activa 2020” de la organización del mismo nombre y que atiende a Personas Adulto Mayores en Ciudad Juárez.

En el caso de la Presea Gawí Tónara, se le concedió como un reconocimiento a su talento que ha dejado una huella profunda y su trabajo que ha puesto en alto el nombre de Chihuahua a nivel mundial. La presea le fue entregada en una ceremonia especial encabezada por el gobernador Javier Corral y la secretaria de Cultura, Concepción Landa García-Téllez. Además de Cortazar, recibieron este premio el creador musical Modesto Gaytán y la artista plástica Águeda Lozano.

El Gawí Tónara, término en idioma rarámuli (rarámuri) que significa “Pilares del Mundo”, es una estatuilla diseñada por el pintor y escultor Luis Y. Aragón. Se otorga desde el año 2006 en el marco del Festival Internacional Chihuahua (FICH) que organiza la Secretaría de Cultura de Gobierno del estado.

Respecto a la Presea “Girasoles Vida Activa 2020”, se trata del mayor reconocimiento que otorga Girasoles, Centro de Desarrollo Integral para el Adulto Mayor, una organización sin fines de lucro que, desde hace más de 15 años, reconoce con este premio el trabajo destacado y de trascendencia de las personas mayores de 70 años, vigente en su actividad y con una trayectoria destacada y notoria.

En ambos premios, el escritor Enrique Cortazar fue reconocido por sus destacadas creaciones poéticas y su vasta obra literaria. Cuenta en su haber con alrededor de una veintena de publicaciones entre ellas “Otras cosas y el otoño” y “La vida escribe con mala ortografía”. 

